
衛生委員会　通信　2023.10
従業員の皆さんへ がんは「早期発見」が何よりも大事
日々のお仕事ご苦労様です。

今月の衛生委員会通信のテーマは、「がん検診」について考えて、見たいと思います。

皆さんは、日本ではおよそ７０万人が新たにがんに罹患しているという事をご存知でしょうか？

そしてその３分の１にあたる２２万人が、働く世代（20歳～64歳）であることもご存知でしょうか？

実は、会社員の死亡の半分は、がんによるものなのです。

そこで企業としては、がん検診の受診率向上に向けた取り組みが重要になって来ています。

今回の「衛生委員会」通信では、がん検診の受診率の現状と受診率を向上させるためにどう取り組んでいけば

いいのか考えたいと思います。

2人に1人はがんになる時代

日本のがん検診受診率は低すぎる！？
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乳がんの場合

1ｃｍ以下の大きさ

は、診断が難しい

と言われてます。

諸外国と比較して健診

受診率が低い！



ですが、がんは症状がでてから発見したのでは手遅れな事が多いです！がん検診でがんを早期発見することは

自身の健康寿命を伸ばすことへ繋がるので、がん検診と精密検査を積極的に受けることをオススメします！

忙しい、面倒という理由で精密検査をしていない方や、そもそもがん検診をうけていない方が、多いのではないでしょうか。


